

[Comarcas](#) ▾[Radio](#) ▾[Vídeos](#)

Suscríbete



06 OCT 2025 | ACTUALIZADO 01:00

Las Cámaras de Aragón y Tarragona se alían para reforzar la presencia empresarial en África

Las empresas de Teruel ya exportan a 27 países del continente, con Marruecos y Argelia a la cabeza



Firma del convenio de colaboración entre las Cámaras de Comercio de Aragón y la Cámara de Tarragona./Cámara Teruel

[La COMARCA](#) 05 10 2025[ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#)[COMENTAR](#)



El acuerdo, suscrito en Tarragona, permitirá la coorganización de **misiones comerciales internacionales** y facilitará la participación de empresas aragonesas y tarragonenses en programas conjuntos. «Este tipo de alianzas estratégicas refuerzan la red nacional de Cámaras y mejoran la competitividad del tejido productivo», destacaron los representantes institucionales.

Desde Teruel, las empresas ya mantienen relaciones comerciales con **27 países africanos**. Marruecos, Argelia, Sudáfrica, Camerún, Mali y Senegal son algunos de los destinos donde existe mayor presencia exportadora, lo que evidencia el potencial de crecimiento en la zona.

La colaboración también incluye la coordinación en la **difusión de actividades** y una apuesta común por el **fortalecimiento institucional** como palanca de desarrollo económico.

DE INTERÉS





LA COMARCA TV



Alcañiz

[La Feria de Militaria de Alcañiz se posiciona como la segunda más importante de España](#)



[Mueren dos personas y otras cuatro resultan heridas en un accidente en La Fresneda](#)



[Fallece Rafa Esteruelas, superviviente de cáncer, trasplantado pulmonar y «santo y seña» del trail de montaña](#)



[Continúan las investigaciones por el fuerte choque frontal de La Fresneda y tres heridos siguen en el Hospital](#)



[Desmantelan una plantación de marihuana con 1.700 ejemplares y dos detenidos en Valderrobes](#)



[Superbikes se despide entre tambores y motores con 29.000 aficionados, 2.000 más que en 2024](#)

COMENTAR

*Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con **

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR EL COMENTARIO



LA COMARCA

Recibe gratis en tu email las noticias más destacadas del día

tu@email

He leído y acepto la [política de privacidad](#)

SUSCRIBIRME



Piden una agencia pública de alquiler y cambiar los requisitos de las ayudas a la rehabilitación de vivienda

La falta de vivienda es el principal problema del medio rural según una consulta pública. Los problemas en las comunicaciones y la conectividad también preocupan a los ciudadanos

[Comentar](#)

Como ministra de Deportes, usted ha concedido al Circuito de Montmeló 6 millones de euros en subvenciones directas, en contraste con el Circuito de Motorland, que no ha sido beneficiario de ninguna subvención proveniente de su Ministerio, a pesar de albergar el Gran Premio de Aragón de MotoGP, un evento deportivo de relevancia internacional.

A pesar de que se trata de una subvención directa y sin concurrencia, usted ha emplazado públicamente al Gobierno de Aragón a solicitarla.

Por la presente, siguiendo el mandato de las Cortes de Aragón, puede dar por cumplimentada esta solicitud, de forma que el Circuito de Motorland sea beneficiario el próximo año de una subvención —por idéntico importe a la que reciba el Circuito de Montmeló— para gastos de funcionamiento y posicionamiento del Gran Premio de Aragón de MotoGP.

Espero que tenga en consideración esta legítima demanda del Gobierno de Aragón, que generaría un impacto muy positivo no sólo en el Circuito de Motorland y el entorno de Alcañiz, sino en toda la Comunidad Autónoma.

Sin otro particular, le envío un cordial saludo.



Jorge Azcón Navarro

Azcón envía una carta a la ministra Alegria para pedir «formalmente» ayudas directas para Motorland

El presidente solicita al Ministerio de Deportes que el trazado bajoaragonés se incluya en las convocatorias y que reciba el mismo importe que recibe anualmente Montmeló

[Comentar](#)



Los siete estudiantes del Bajo Aragón Histórico podrán dormir en la residencia de Movera los domingos

Las familias reivindicaban esta posibilidad porque de lo contrario los alumnos no podían llegar a tiempo a clase. Educación les ha dado el visto bueno siempre y cuando acrediten imposibilidad...

2



La Gala del Turismo del Bajo Aragón nombra embajador a Daniel Millera y premia a Bielas y Pistones, Los Alamos y Makarpy

FOTOGALERÍA. Los empresarios han celebrado su gala anual en Alcorisa para promocionar y dar a conocer la Fiesta de la Villa a todo el sector

[Comentar](#)



El mundo rural llega a Madrid para exigir al Gobierno más inversión en infraestructuras y servicios básicos

FOTOGALERÍA. Más de 500 colectivos se han desplazado a la capital española con el lema "Salvemos el mundo rural agredido"

[Comentar](#)



Declarada de interés la empresa Cristalería Alcorisa, que creará 16 empleos

Ampliará su proyecto con una nueva nave que será «pionera en toda España». El objetivo es que pueda funcionar en 2028

[Comentar](#)

[ÁREA DE USUARIOS](#)[Prácticas de periodismo](#)[Contactar](#)[Sorteo 'Comparte tu verano' en La COMARCA](#)**LEGAL**[Aviso legal](#)[Política de privacidad](#)[Política de cookies](#)**COMARCAS**[Andorra-Sierra de Arcos](#)[Bajo Aragón](#)[Bajo Aragón-Caspe](#)[Bajo Martín](#)[Cuenca Minera](#)[Maestrazgo](#)[Matarraña](#)[Configuración de la privacidad y las cookies](#)

Gestionado por Google Cumple el TCF de IAB. ID de CMP: 300